

PERSIAPAN LIBUR TAHUN BARU

## DLH Kota Tangerang Siagakan Ratusan Personel Penyapu Jalan

**TANGERANG (IM)** - Sebanyak 200 orang petugas penyapu jalan disiagakan Dinas Lingkungan Hidup Kota Tangerang, Rabu (27/12).

Ratusan petugas tersebut disiapkan guna menjaga seluruh wilayah Kota Tangerang agar tetap bersih dari sampah selama libur Natal dan Tahun Baru 2024 (Nataru) dan kepastian pelayanan pengangkutan sampah di masyarakat tidak terganggu.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kota Tangerang, Tihar Sopian mengatakan, pelayanan jelang libur Natal dan tahun baru tetap berjalan dan siaga melayani masyarakat.

Tihar mengatakan, selain menyiagakan 200 orang petugas penyapu jalan pihaknya juga mengiagakan 30 orang pengawas dan puluhan armada dump truck untuk mengangkut sampah.

"Kami juga sudah meny-

iapkan 50 armada dump truck, 12 armada sabar, 3 armada byson, dan 100 bentor," ujarnya Rabu 27 Desember 2023.

Tihar mengatakan, nantinya seluruh personel akan disiagakan di tempat keramaian selama libur Natal dan tahun baru 2024.

Tihar mengatakan, nantinya seluruh personel akan ditempatkan di titik kumpul pada wilayah barat dan timur. Untuk wilayah barat yakni di Taman Elektrik dan Pusat Pemerintahan. Wilayah Timur di Situ Cipondoh, CBD Ciledug, dan Puri Beta.

Untuk wilayah barat yakni di Taman Elektrik dan Pusat Pemerintahan akan disiagakan 5 armada bentor dan 15 orang personel penyapu jalan.

"Untuk di Alun-alun Kecamatan Priuk dan Kecamatan Cibodas nantinya akan disiagakan empat armada bentor," pungkasnya. ● pp

## Pj Wali Kota Serang Bakal Gandeng BUMD untuk Honor Tim Penggerak PKK

**SERANG (IM)** - Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (PKK) Kota Serang masa bakti 2023-2025 resmi dilantik oleh Penjabat (Pj) Wali Kota Serang, Yedi Rahmat.

Pelantikan pengurus Tim Penggerak PKK Kota Serang itu berdasarkan surat keputusan Wali Kota Serang Nomor 400.10.4.3/Kep.311-Huk/2023.

Pj Wali Kota Serang, Yedi Rahmat dalam sambutannya menjelaskan, Tim Penggerak PKK adalah tulang punggung sekaligus menjadi penggerak bagi Pemerintah Kota (Pemkot) Serang dalam melaksanakan tugas.

Menurutnya, PKK memiliki peran penting untuk berkomunikasi dengan warga hingga tingkat kelurahan. Salah satunya untuk mengetahui informasi terkait stunting, kemiskinan, hingga gizi buruk yang ada di Kota Serang.

"Jadi tanpa peran PKK kita akan sedikit kesulitan. Mereka bisa berkomunikasi dengan para warga dan ibu-ibu khususnya di kecamatan serta kelurahan. Hal ini agar pemerintah mengetahui sejauh mana kesehatan, stunting, kemiskinan, gizi buruk dan sebagainya," kata Yedi, Rabu (27/12).

Yedi menuturkan, Pemerintah Kota Serang akan mendukung penuh peran tim Penggerak PKK

Kota Serang. Bahkan, pihaknya akan menggandeng perusahaan baik BUMN dan BUMD untuk menyediakan corporate social responsibility (CSR).

"Jadi kalau kita melihat, APBD di Kota Serang yang terbatas. Jadi harus ada peran dari CSR baik BUMN maupun BUMD yang jelas peraturan perundang-undangannya wajib membantu masyarakat sekitar," katanya.

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Serang, Nanang Saefudin mengatakan, hingga saat ini Pemkot Serang belum bisa menyediakan honor bagi Tim Penggerak PKK.

Namun, para tim Penggerak PKK tetap semangat untuk bekerja berdasarkan hati nurani para kader yang peduli kepada masyarakat.

"Jadi ini kan sifatnya PKK itu organisasi yang dibentuk oleh pemerintah dan bersifat suka rela. Rata-rata aktif di sini bukan karena terpancing karena honor, namun terpancing karena bentuk pengabdian bagaimana pemberdayaan perempuan," ucap Nanang.

Kendati demikian, Pemkot Serang akan menyediakan anggaran kebutuhan kegiatan operasional bagi Tim Penggerak PKK Kota Serang.

"Namun untuk segala kebutuhan kegiatan operasional kita siapkan anggarannya," ujar Nanang. ● pra

## 5.000 Warga Cilegon Terpapar Narkoba, Korbannya dari Pelajar sampai ASN

**CILEGON (IM)** - Badan Narkotika Nasional (BNN) Kota Cilegon menyebut sekitar 5.000 warga Cilegon terpapar penyalahgunaan narkoba.

Cilegon disebut sebagai daerah rawan peredaran gelap narkoba, karena Cilegon merupakan pintu masuk menuju Pulau Jawa dari Sumatera. Aktivitas keluar masuk barang dan orang disebut menjadikan Cilegon rawan terhadap kejahatan narkoba. Cilegon diketahui sebagai daerah industri juga pelabuhan.

"Dari Sabang sampai Merauke, kejahatan narkoba masuk melalui celah-celah negeri termasuk Kota Cilegon yang merupakan pintu masuk menuju Pulau Jawa dan akses industri nasional dan internasional karena lokasinya yang berada di ujung paling barat Pulau Jawa," kata Kepala BNN Kota Cilegon, Raden Fadjar Widjanarko di Cilegon, Rabu (27/12).

"Oleh sebab itu aktivitas keluar masuk penduduk, barang dan angkutan barang sangat masif, hal ini menyebabkan Kota Cilegon sebagai kota rawan kejahatan narkoba," tambahnya.

Fadjar mengatakan penungkapan kasus peredaran narkoba banyak terjadi di pelabuhan-pelabuhan yang ada di Cilegon. Semakin banyaknya penungkapan kasus, hal itu menurutnya berbanding lurus dengan jumlah penyalahgunaannya.

"Berbagai penungkapan

kasus peredaran gelap narkoba banyak terjadi melalui pelabuhan-pelabuhan yang ada di Kota Cilegon dan sekitarnya. Berbanding lurus dengan banyaknya peredaran gelap, maka jumlah penyalahgunaan pun sama banyaknya," katanya.

Hasil survei penyalahgunaan narkoba pada 2023, Fadjar mengatakan ada sekitar 5.000 warga Cilegon terpapar penyalahgunaan narkoba. Mereka yang terpapar narkoba terdiri dari berbagai profesi mulai dari pelajar, pekerja, maupun ASN.

"Berdasarkan hasil survei prevalensi penyalahgunaan narkoba tahun 2023, terdapat sekitar ± 5.000 penduduk Kota Cilegon yang sudah terlanjur terpapar penyalahgunaan narkoba. Mereka yang menjadi korban kejahatan narkoba berasal dari berbagai kalangan, mulai dari pelajar, pekerja, pegawai, aparat sipil negara maupun aparat penegak hukum," tuturnya.

Jenis narkoba yang beredar di Cilegon berbagai macam, yakni sabu, ganja, tembakau dan obat-obatan daftar G. Keempat jenis narkoba ini paling banyak beredar dan disalahgunakan di Cilegon.

"Berdasarkan pemetaan dan analisis intelijen dan jaringan, jenis narkoba seperti sabu, ganja, tembakau sintetis maupun obat-obatan Daftar G merupakan jenis narkoba yang banyak beredar dan disalahgunakan di Kota Cilegon," katanya. ● pra

## RITUAL THUDONG PABBAJJA SAMANERA SEMENTARA

Sejumlah Samanera (calon Bhikkhu) melakukan ritual Thudong dalam rangkaian Pabbajja Samanera Sementara di Marga Utama, Borobudur, Magelang, Jateng, Rabu (27/12). Ritual Thudong merupakan prosesi terakhir rangkaian Pabbajja Samanera Sementara yang dilakukan dengan berjalan kaki dan bermeditasi dari Candi Ngawen melewati Candi Mendut, Candi Pawon, dan berakhir di Candi Borobudur.



# Sungai Pasireurih Pandeglang Berubah Warna, Diduga Tercemar Limbah

Kondisi itu mencemaskan masyarakat karena sungai tersebut merupakan bagian penting dari kehidupan sehari-hari mereka.

### PANDEGLANG (IM)

Aliran sungai di Desa Pasireurih, Kecamatan Cisata, Kabupaten Pandeglang, berubah warna menjadi hitam.

Diduga perubahan warna air tersebut karena limbah perusahaan pabrik aci atau tepung tapioka.

Warga Desa Pasireurih,

## Kasus Perceraian di Banten Capai 21.140, Terbanyak Tangerang Raya

**SERANG (IM)** - Pengadilan Tinggi Agama Provinsi Banten mencatat kasus perceraian selama tahun 2023 sebanyak 21.140 perkara. Dari jumlah itu, 19.031 perkara sudah diputus. Dari data yang diperoleh, perkara terbanyak di Pengadilan Agama (PA) Tigaraksa 7.806, PA Serang 5.905, PA Tangerang 3.387 kasus. Kemudian, Pengadilan Agama Pandeglang 1.784 perkara, Pengadilan Agama Rangkasbitung 1.286, dan Pengadilan Agama Cilegon 973 kasus.

"Jumlah perkara tahun ini dari Januari hingga November meningkat jauh dari tahun 2022," kata Humas Pengadilan Tinggi Agama Banten, Buang Yusuf, kepada wartawan di kantornya, Rabu (27/12). Dikatakan Yusuf, perkara perceraian tahun 2023 ini didominasi cerai gugat atau perceraian yang diajukan oleh pihak perempuan sebanyak 13.721. Untuk cerai talak atau perceraian yang diajukan pihak laki-laki atau suami tercatat sebanyak 3.694 perkara.

Yusuf mengungkapkan, kasus perceraian di Banten dipengaruhi berbagai permasalahan. Salah satunya, faktor ekonomi yang memengaruhi

keharmonisan rumah tangga. Selain itu, kemajuan teknologi juga memberikan andil awal mula terjadinya keretakan rumah tangga dan memicu hadirnya pihak ketiga.

"Faktor penyebab banyaknya cerai gugat karena faktor ekonomi, adanya pihak ketiga atau suaminya selingkuh, perselisihan atau pertengkaran sehingga timbul KDRT," ujar Yusuf.

Menurut Yusuf, tingginya kasus perceraian di PA Tigaraksa karena luas wilayah yang meliputi Kabupaten Tangerang dan Kota Tangsel. Yusuf mengungkapkan, tingginya angka perceraian, disinyalir karena banyaknya pernikahan dini atau belum matang berumah tangga. Kemudian banyak pernikahan disebabkan hamil di luar nikah atau dipaksakan.

Namun, hakim selaku mediator selalu meminta kepada kedua belah pihak berdamai agar perceraian tidak terjadi. "Beberapa kasus perceraian nikah diawali dengan MBA (married by accident) yang ujung-ujungnya bercerai. Karena menikah dasarnya busalah cinta, tapi nafsu," ungkap Yusuf. ● pra

### 4 PJ KEPALA DAERAH DI BANTEN DARI PUSAT

## Pj Gubernur Tepis Isu Ada Agenda Pengamanan Pemilu

**SERANG (IM)** - Pj Gubernur Banten Al Muktabar menepis isu tentang pengisian jabatan pada posisi empat Pj Kepala Daerah, yang diisi dari pejabat pemerintah pusat.

Menurutnya, penunjukan Pj Kepala Daerah berasal dari pusat murni menjalankan tugas pemerintahan guna memberikan pelayanan terhadap masyarakat.

"Oh tidak (pengamanan Pemilu), semua murni dalam menjalankan tugas pemerintahan dan kerangkaannya pemerintahan, pembangunan dan kemasyarakatan, tentu dalam satu kesatuan," katanya, Rabu (27/12).

Sebagai abdi negara, kata Al Muktabar bagian dari pemberian tugas sesuai perundang-undangan, untuk melayani kebutuhan dasar masyarakat. Sehingga bukan dalam rangka bagi-bagi jabatan untuk pejabat pemerintah pusat.

"Tidak dalam rangka itu (bagi-bagi jabatan), semua dalam rangka koridor pelayanan," ucapnya.

Ia menerangkan, pemilihan pemerintah pusat untuk mengisi jabatan Kepala Daerah di Banten, telah sesuai ketentuan berdasarkan pertim-

bang. Sehingga tidak heran pejabat daerah tidak ditunjuk untuk menjadi penjabat.

"Itu bagian dari pertimbangan sendiri, kita menerima apa yang sudah dapat kita laksanakan," terangnya.

Diketahui, empat jabatan pusat murni menjalankan tugas pemerintahan yakni Pj Bupati Tangerang, Pj Bupati Lebak, Pj Wali Kota Serang dan Pj Wali Kota Tangerang. Di antaranya, Direktur Perencanaan, Evaluasi, dan Informasi Pembangunan Daerah Kemendagri, Iwan Kurniawan sebagai Penjabat (Pj) Bupati Lebak.

Kepala Biro Administrasi Pimpinan Setjen Kemendagri, Andi Ony Prihartono sebagai Penjabat Bupati Tangerang.

Asisten Deputi Infrastruktur Ekonomi dan Kesejahteraan Rakyat Badan Nasional Pengelolaan Perbatasan, Yedi Rahmat, jadi Penjabat Wali Kota Serang.

Dan yang terbaru Direktur Dekonsentrasi, Tugas Pembantuan dan Kerjasama Dirjen Bina Administrasi Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Nurdin menjabat sebagai Penjabat Wali Kota Tangerang. ● pra

Tb Apendi mengungkapkan keprihatinannya atas perubahan ini.

Air sungai Cisata kini berubah menjadi hitam pekat dan tercium bau menyengat, yang diyakininya berasal dari limbah pabrik aci atau tepung.

"Di Desa Pasireurih ada pabrik aci atau tepung atas nama PT Aci Karya Putra. Pabrik aci itu menimbulkan dampak lingkungan. Karena patut diduga bahwa hasil dari limbahnya itu dibuang ke sungai yang sehari-harinya sungai itu sering digunakan warga," ungkap Apendi, Rabu (27/12).

Kondisi itu mencemaskan masyarakat karena sungai tersebut merupakan bagian penting dari kehidupan sehari-hari mereka.

Ia menyampaikan, pencemaran sungai ini bukan kejadian pertama kalinya, tapi sudah terjadi beberapa kali. Namun perusahaan terus mengulangi kembali membuang limbah ke aliran sungai.

"Kami sudah menghubungi DPMPSTP terkait izin perusahaan. Ternyata,

pabrik aci tersebut belum memiliki izin yang diperlukan," katanya.

"Sungai ini sangat penting bagi masyarakat sekitar. Bahkan, perusahaan telah diberi tiga peringatan resmi dan membuat perjanjian bahwa jika kejadian serupa terulang, pihaknya siap ditutup," tambahnya.

Ia menyampaikan, pihaknya telah berkomunikasi dengan Pjs. Desa Pasireurih untuk mendatangi Dinas Lingkungan Hidup (DLH) dan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) ke pabrik pada hari Jumat mendatang.

"Sebelumnya, DLH pernah menguji limbah dari pabrik ini dan menyatakan tidak ada dampak. Namun, kami meminta pengujian ulang karena kekhawatiran masyarakat. Sebelum pabrik ini ada, sungai ini bersih. Namun, setelah pabrik beroperasi, kondisinya menjadi terbalik," tegasnya.

Ia menambahkan bahwa warga Desa Pasireurih tidak bermaksud menutup usaha di desa mereka, tetapi

langkah-langkah regulasi harus diikuti.

"Kita akan mengawal terus, catatannya kita sebagai warga tidak menutup usaha di desa kita, tapi secara regulasi harus ditempuh dong, biar mereka berinvestasi di desa kami nyaman, kami pun sebagai masyarakat aman begitu," tuturnya.

Apendi berharap kepada pemerintah daerah memberikan sanksi tegas kepada perusahaan yang membandel atau melanggar secara regulasi.

"Harapannya kepada pemerintah daerah agar memberikan sanksi tegas kepada perusahaan yang bandel yang melanggar. Kami masyarakat tidak menolak adanya investor di desa kami, tapi secara regulasinya tolong investor juga harus mematuhi," harapnya. Sementara, Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kabupaten Pandeglang saat dikonfirmasi belum bisa memberikan keterangan. ● pra

## Perpisahan Wali Kota, Sambil Menikmati Culinary Day di Puspemkot Tangerang

**TANGERANG (IM)** - Ribuan masyarakat menghadiri Culinary Day di Taman Elektrik Pusat Pemerintahan Kota Tangerang, Selasa malam (26/12) sekaligus perpisahan Arief R Wismansyah sebagai Wali Kota dan Sachrudin selaku Wakil Wali Kota periode 2018-2023.

Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kota Tangerang, Rizal Ridoloh di Tangerang, Rabu (27/12), mengatakan acara ini sebagai hiburan bagi masyarakat di pengujung tahun. "Kami melibatkan pelaku UMKM dan menampilkan tarian tradisional khas Kota Tangerang. Sebagai hiburan, ada artis Budi Doremi dan Denny Caknan. Semua masyarakat terhibur dan bergembira," ujar Rizal.

Sementara itu Arief R Wismansyah bersama Sachrudin berpamitan dan

mengumumkan Penjabat (Pj) Wali Kota Tangerang, Nurdin, di hadapan ribuan masyarakat Kota Tangerang.

Arief Wismansyah mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Kota Tangerang yang telah mendukung dalam pembangunan di Kota Tangerang.

"Kami telah menunaikan amanah dari bapak-ibu, kami ucapkan terima kasih atas partisipasi dan dukungannya, kepada seluruh warga Kota Tangerang yang telah memberikan dukungan selama 15 tahun di Kota Tangerang," ujarnya.

Ia berharap, masyarakat Kota Tangerang dapat terus mendukung program-program yang dilaksanakan oleh Pj Wali Kota Tangerang. Sementara itu Sachrudin menyampaikan terima kasih kepada seluruh masyarakat Kota Tangerang, dan meminta

masyarakat agar dapat memanfaatkan pembangunan yang ada di Kota Tangerang.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat Kota Tangerang, atas dukungannya, terus memanfaatkan pembangunan yang sudah disediakan untuk masyarakat Kota Tangerang," kata Sachrudin.

Pj Wali Kota Tangerang, Nurdin, menyampaikan, akan melanjutkan program-program yang telah dan sedang berjalan pada masa kepemimpinan satu dekade Arief-Sachrudin.

"Kami akan mengawal kemajuan yang sudah ada, insya Allah kita akan terus berkhidmat untuk masyarakat Kota Tangerang. Kami harap dukungan dari masyarakat agar dapat menjalankan tugas sebaik-baiknya," pungkasnya. ● pp



### PRODUKSI KERTAS DAUR ULANG LIMBAH ORGANIK

Perajin kertas daur ulang membuat sampul buku daur ulang di Palka Kreatif, Minggiran, Yogyakarta, Rabu (27/12). Produksi kertas dengan proses daur ulang bahan ramah lingkungan dan limbah organik seperti daun, biji tumbuhan hingga bunga tersebut di jual seharga Rp5 ribu sampai Rp20 ribu per lembar dan Rp100 ribu per buku.